★ ABONNÉS **Chantier rue du Bois**



Par Sudinfo Publié le 04/07/2022 à 00:00











LEUZE

Chantier rue du Bois

Des travaux de réfection de voirie sont en cours dans la rue du Bois depuis le mois de mai. Ils sont prévus jusqu'au 30 septembre.

La deuxième phase se déroule du 1er juillet au 30 août. En voici les impacts concrets : la circulation des véhicules sera interdite à la rue du Bois, section comprise entre la rue Courte et la rue du Bergeant, à l'exception de la circulation locale et des véhicules prioritaires identifiés comme tels.

La vitesse des véhicules sera limitée à 30 km/h à hauteur des travaux.

La circulation des véhicules se fera par demi-chaussée à hauteur des travaux.

Selon les nécessités du chantier, l'arrêt et le stationnement des véhicules seront interdits à hauteur des travaux par tronçons de 20 à 30 mètres (chantier mobile).

Une déviation sera mise en place via la place Albert ler et la rue du Bergeant.

La rue du Foyer Leuzois retrouve donc son sens unique habituel.

D'avance, nous vous remercions pour votre compréhension et votre patience.

TOURNAL

Place du Marché au Jambon : zone piétonne

Face à la difficulté de faire respecter l'interdiction de stationnement et afin de favoriser la circulation des piétons et de mettre en évidence les terrasses des commerces, la place du Marché au Jambon va passer en zone piétonne et sera délimitée par des bornes automatiques.

COMINES

Une journée d'enquête et de magie

La MJ Carpe Diem organise des sorties originales pour les jeunes de 12 à 26 ans durant l'été. Le 13 juillet prochain, c'est à Bruxelles que l'équipe vous emmène pour une journée placée sous le signe de la magie et du mystère. Dès votre arrivée, les participants devront mener une enquête au sein du « musée du train ». L'après-midi, c'est dans une forêt mystérieuse que les Sherlock Holmes en herbe devront répondre aux énigmes et réussir des épreuves, avec pour corser le tout une épreuve d'accrobranche. PAF 25 €. Renseignements auprès de la MJ Carpe Diem.

OSTICHES

78e anniversaire de la prise d'otages de 28 civils

Commémoration du 6 juillet 1944, 78ème anniversaire de la prise d'otages de 28 civils qui a eu lieu le 6 juillet 1944 à Ostiches.

Manifestation à 09h. Dépôt d'une gerbe au monument de la Place d'Ostiches ainsi qu'à la plaque commémorative.

La cérémonie est accompagnée par la fanfare de Bouvignies-Mainvault.

Pas de réception après la manifestation.

Infos: 068/68.10.73.

0 commentaires



Ajouter un commentaire...

plugin Commentaires Facebook

